

HISTORIA DE LOS CAMPEONATOS REGIONALES DE LANZAROTE 1944 - 98 (XXIX)

Altavista (1979 / 80): Vicente Hernández, Isidoro, Joaquín, José, José Machín y Lolo (de pie). Vicente, Aquilino, Juan Carlos, Cipriano y Quico (agachados).



El Haría C.F. en La Oliva (1979-80).

Temporada 1979 / 80

Campeones: C.D. Arrecife (3ª Regional Interinsular) y C.D. Teguise (3ª Regional Insular)

JOSÉ MARQUEZ

Como ya estaba previsto, hubo una reestructuración de competiciones en las dos islas menores de la provincia, con carácter de prueba. Se creó la Tercera Regional Preferente Interinsular con 8 clubes, 4 de cada isla; por Lanzarote, los 4 equipos participantes fueron los 4 primeros clasificados de la liga anterior: C.D. Arrecife, C.D. Santa María de la Vega, U.D. Valterra y C.D. Lomo. Por parte de Fuerteventura, participaron el Gran Tarajal, Tamasite, Herbania y Corralejo.

En Lanzarote se jugó la Tercera Regional con los restantes equipos que fueron un total de 9. El C.F. Harfa participó por primera vez en una competición regional y el Tahíche volvía a reaparecer después de dos temporadas alejado de la competición.

La Liga Interinsular estuvo muy reñida en la cabeza con dos equipos destacados como fueron el C.D. Arrecife y el C.D. Corralejo; al final, los conejeros se alzaron con el Título de Campeón con 19 puntos ya que ganó 7 encuentros, perdió 2 y empató 5. El Corralejo fue Subcampeón con 18 puntos, tercero fue el Gran Tarajal con 16, cuarto el Valterra con 15, quinto el Tamasite con 14, sexto fue el Santa María de La Vega con 11 puntos, séptimo el Herbania con 9 y octavo y último fue el Lomo con 7 puntos.

La competición comenzó en septiembre de 1979 y acabó en diciembre del mismo año. En la jornada 12ª y a falta de dos para el final del campeonato, el C.D. Arrecife vence por 3-2 al C.D. Corralejo en el Avendaño Porrúa y con este triunfo, los chicos de Tinino se aseguraban ya el Título. El encuentro fue arbitrado por Gerardo Hernández y los equipos presentaron las siguientes alineaciones; por el Arrecife jugaron Manolo, José Manuel, Barreto, Reguera, Modesto, Tero, Gabriel, Uco, Carlos Quevedo, Tino Mon-

telongo y Blas. En cuanto al Corralejo, presentó una alineación formada por Andrés, Jesús, Perdomo, Azurmendi, Gómez, Santana, Elías, Marcelino, Marrero, Vicente Carreño y Fidel Umpiérez.

La competición como prueba no estuvo mal, los jugadores tuvieron ocasión de desplazarse aunque esos viajes fueron en condiciones malas; lo negativo fueron los arbitrajes tanto aquí como en Fuerteventura ya que los equipos no quedaban satisfechos con su labor.

En cuanto a la Liga Insular, se la llevó el C.D. Teguise, entrenando por Mundo De la Hoz, que alcanzó los 25 puntos tras ganar 11 encuentros, empató 3 y perdió 2 frente al mismo equipo, el Altavista, y por 1-0 en ambos partidos.

La goleada del campeonato la obtuvo el Santa Coloma frente el Orientación Marítima al que le endosó un 6-0. El Subcampeón fue el Altavista con 19 puntos, tercero fue el Tahíche con 17, cuarto el San Bartolomé con 17,



Gran Tarajal-C.D. Lomo (1979 / 80): Emilín, capitán del C.D. Lomo, a la izquierda junto a una pareja de recién casados y el capitán mayorero.

quinto el Orientación Marítima con 16, el sexto puesto fue para el Santa Coloma con 15 puntos, séptimo fue el Torrelavega con 14, octavo el Haría con 13 y noveno y último fue el Tías con 8 puntos.

Una vez finalizadas ambas competiciones, se empezó la Copa Interinsular entre todos los equipos de las dos categorías; sólamente se jugó la primera fase ya que se suspendió esta competición por no recibir los equipos participantes ayudas económicas

de ambos cabildos. También se llegó a jugar la promoción entre el C.D. Lomo y el Altavista, colista de la Interinsular y segundo clasificado de la Insular respectivamente. Salió vencedor, a doble partido, el C.D. Lomo que lograba mantener la categoría. Dicha promoción no tendría valor ya que la competición interinsular no volvería a jugarse durante varias temporadas.

En febrero de 1980, el juvenil de la U.D. Lanzarote asciende a Categoría Nacional y ese mismo

mes, el Cabildo concede una subvención de 20.000 pesetas a los cuatro equipos que jugaron la Liga Interinsular y otras 20.000 al Colegio de Árbitros.

En el mes de marzo, se aprueba crear el Grupo Canario de Tercera División y en abril, Emeterio ficha por Las Palmas Atlético; anteriormente, había ido a prueba al Castilla C.F. La U.D. Lanzarote quedó clasificada en el cuarto puesto de la Liga de Preferente con Carlos Quintana como entrenador.



C.D. Torrelavega regional (1979 / 80): Domingo, Juan Carlos García, Vicente, Camacho, Toño y Pedro Valiente (de pie). Pepote, Narciso Pérez, Coll, Luis y Tilo (agachados).